

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 30. August 2012

Architektenwettbewerb Rhein-Main Hallen

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und CDU:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, für die Jury des Architektenwettbewerbs zum Neubau der Rhein-Main-Hallen ein Mitglied des Ortsbeirats Mitte als Sachpreisrichter zu benennen. Der Ortsbeirat schlägt hierzu den Ortsvorsteher Herrn Roland Presber und in seiner Vertretung die stellvertretenden Vorsitzenden Herrn Laubmeyer und Herrn Dr. Haas vor.

Beschluss Nr. 0097

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und CDU antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat III z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher